



Un groupe de jeunes, lors d'une formation arbitrage organisée par le club de basket Tourmelay

TOURMELAY BASKET LABELLISÉ « FFBB CITOYEN »

DISTINCTION RARE POUR UN CLUB ENGAGÉ

Né de la fusion entre deux clubs, le club de basket Tourmelay s'engage, par la pratique du sport, à accompagner les jeunes dans les valeurs de respect, de tolérance autour du bénévolat.

Depuis 2008, les 110 licenciés et 12 équipes du club de basket Tourmelay pratiquent leur sport favori dans leurs championnats respectifs. Du « baby-basket » à la détente, chacun s'adonne aux plaisirs du jeu avec envie et convivialité. Cette saison les minimes filles ont remporté le Challenge de l'Anjou. Mais ce n'est pas tout. En 2016, le club a également été labellisé par la Fédération Française de Basket-Ball « Club FFBB Citoyen ». Cette distinction s'adresse aux structures souhaitant faire reconnaître leur engagement au-delà de la pratique sportive. Il encourage et valorise les initiatives locales de clubs s'engageant dans des actions à vocation sociale, éducative, de citoyenneté ou encore éco-responsable.

« TRANSMETTRE L'ESPRIT
ASSOCIATIF, SES VALEURS PAR
LA PRATIQUE DU SPORT »

Cette distinction est rare, seuls 14 clubs français professionnels ou non, en bénéficient. Le club de basket Tourmelay a obtenu ce label grâce à ses actions telles que le « Challenge solidaire ». Ce challenge consiste à calculer les points marqués par toutes les équipes du club sur la saison. 1 point équivaut à 1 centime. La somme obtenue est reversée ensuite à une association caritative. En

2015, les 8 800 points marqués par le club ont permis d'offrir 88 € au Carisport du May-sur-Evre 2016. Cette année, 91 € seront reversés à une association, non choisie à ce jour. Le bureau de jeunes du club prendra cette décision. Ce bureau est une autre initiative menée qui a été soulignée par le label : les membres, jeunes volontaires, se réunissent annuellement pour échanger et s'impliquer dans la vie du club. Des formations arbitrage sont également menées, les jeunes étant accompagnés pour devenir coach.

Le club de basket Tourmelay choisit d'optimiser le temps passé au sport pour inciter les jeunes à l'ouverture aux autres, l'entraide, l'investissement en milieu associatif afin de leur apporter des valeurs qui serviront dans la vie sociale ou professionnelle. Un accompagnement et un engagement salués par le label, honneur et encouragement pour poursuivre leur action éducative de la jeunesse à Chemillé-en-Anjou. Pour rencontrer les bénévoles, pour vous inscrire contactez Franck Perroi, président : 06 72 18 35 30 - tourmelaybasket@gmail.com www.tourmelaybasket.fr